

# COMPTE-RENDU DE REUNION

## du 12 mai 2014

Présentes : - Nelly Paquet - Laure Briollet - Anne-Sophie Saillour  
- Aldine Bégaudeau - Sylvie Claine - Nelly Placier  
- Christelle Déchambre - Christelle Simonet

Début de Séance : **21h00**

### **1 – PETITION CONTRE L'ETUDE DU LIVRE « IPPON »**

- Une maman d'élève a demandé pour intervenir lors de cette réunion de l'APE pour discuter avec les représentants des parents d'élèves, de l'étude du livre IPPON, dans la classe de CM1-CM2. En effet, une pétition circule, et elle tient à nous informer de ses démarches.
- Dans le cadre du Rallye Lecture, la classe CM1-CM2 étudie ce livre distribué avant les vacances de pâques. Plusieurs parents ont refusé que leurs enfants lisent ce livre. La maman d'élève fait la lecture de certains passages jugés grossiers (langage familier, gros mots... voire à connotation sexuelle), ou trop « trash » pour des élèves de primaire (descriptions de scènes de crime...).
- Une pétition a été faite (non pas contre le livre, mais contre l'étude en classe) ; ainsi qu'un courrier à l'inspection académique.
- Les parents ont également contacté Mme Texereau, qui a téléphoné au conseiller académique ; celui-ci a répondu qu'il n'avait eu aucun retour sur ce livre, à part celui de l'école de St Hippolyte.
- Les parents d'élèves ont également contacté la maitresse Aurélie Bouron, qui a dit qu'elle travaillait essentiellement ce livre à partir du 8ème chapitre (partie polar), pour étudier le suspens dans le roman. Le livre sera quand même étudié en classe, malgré les interrogations et réticences des certains parents.
- La pétition est envoyée le 14 mai. La maîtresse a une réunion avec les organisateurs du Rallye Lecture le 20 mai et elle abordera la question.
- Les parents d'élèves nous tiennent informés des réponses obtenues.
- La question sera posée au prochain Conseil d'École.
- Les parents n'ont pas le droit de « regard » sur les œuvres choisies et étudiées en classe, cela remet en cause la liberté pédagogique de l'équipe enseignante.

### **2 – BILAN DU LOTO DU SAMEDI 15 FEVRIER**

Au niveau financier, le bilan est très positif ! Comparaison avec Loto 2013 (chiffres arrondis)

	Cartons	Bar	Crêpes	Tombola
2013	2 096,00 €	490,00 €	178,00 €	459,00 €
<b>2014</b>	<b>1 737,00 €</b>	<b>303,00 €</b>	<b>212,00 €</b>	<b>281,00 €</b>

Les chiffres sont moins élevés que l'année 2013, car il y a eu moins d'entrées (on était en surnombre en 2013).

- Cette année, 8 personnes ont réservés et ne sont pas venues... et l'asso a refusé du monde à l'entrée. Quelle(s) solution(s) pour ne pas que cela se reproduise ?
  - Loto sans réservation ? Tentant car les personnes qui reçoivent les réservations (Laure et Aldine depuis plusieurs années) sont très sollicitées, et cela demande beaucoup de disponibilité → Oui, mais les gens vont-ils se déplacer jusqu'à St Hippolyte s'ils ne sont pas sûrs d'avoir une place ? Les habitués des lotos ont l'habitude de réserver.
  - Indiquer une heure limite pour venir quand on a réservé → les personnes qui ne viennent pas à l'heure convenue « perdent » leur place, ainsi attribuées à d'autres.
- Prix des crêpes : trop cher cette année ? Pas assez cher l'année d'avant ?  
La solution serait de mettre en vente en début de soirée, et non à partir de l'entracte.  
Pas de vente de sandwich.
- Tombola pas assez attractive cette année → Faire une liste des lots tombola, pour que les gens puissent savoir ce qu'il y a à gagner. Il faut mettre un jambon (succès).
- Repas APE : Le midi, bonne formule, car on finit + tôt, moins de fatigue.  
Le soir, bien car très convivial.
- La liste des remerciements est affichée sur le blog.

### **3 – BILAN DU CARNAVAL**

- Il faut faire plus de bruit, plus de musique : Idée de solliciter une troupe de musiciens, de bandas ? Contacts à prendre pour l'année prochaine ?
- Bonhomme Carnaval :  
Depuis quelques années, la structure du bonhomme Carnaval est confectionnée par Anne-Sophie, et des ateliers « peinture », « décoration » sont organisés à son domicile, avec des enfants volontaires.  
Anne-Sophie ayant une activité, elle ne sait pas si cela pourrait se faire encore une année chez elle. Des solutions sont recherchées dès maintenant :
  - demande de participation à La Ruche ?
  - demander à la mairie une salle pour entreposer le bonhomme carnaval et y faire les ateliers peintures sur 3 après-midi ? Les enfants viendraient sous la responsabilité des parents.
  - la confection du bonhomme carnaval pourrait entrer dans le cadre des activités périscolaires de la nouvelle réforme ? Voir avec la mairie.Pour l'instant on en est à la recherche d'idées...

Les maitresses ont remercié chaleureusement l'APE, l'APE a également remercié tous les parents qui ont participé, ont aidé à l'encadrement, confectionné des gâteaux...  
Tout s'est passé dans la bonne humeur.

#### **4 – BILAN DE LA TOMBOLA DE Pâques Du 19 AVRIL**

- La vente de tickets de tombola a rapporté 885 €  
Le tableau des résultats + remerciements partenaires → dans le blog

#### **5 – RENOUELEMENT DE L'APE**

- A la prochaine rentrée scolaire, l'APE doit « recruter » de nouveaux parents !
- A l'occasion de la kermesse du 27 juin, un stand APE sera mis en place. Anne-Sophie a des cadres, il faudra afficher des photos, mettre des chiffres-clés (subventions données à l'école, cadeaux offerts...), pour sensibiliser les parents aux actions de l'APE, son rôle... Demander les grilles d'affichage à la mairie.
- En juin, il faudra mettre un mot dans le cahier des enfants pour expliquer le bilan des l'année de l'APE.
- Les membres APE devront être présents aux réunions de début d'année, (réunion collective + réunions de classes) pour présenter l'APE.
- Sylvie fera également un bilan moral et financier lors de l'AG de septembre ou octobre. Le maire sera invité à cette Assemblée Générale.

#### **6 – IDEES NOUVELLES**

- L'organisation du loto étant une partie très « lourde », avec la recherche de lots, l'organisation..., on s'est demandé si cette action devait perdurer. Pourquoi ne pas changer d'évènement, à condition que le bénéfice financier soit important ? Idées en vrac à étudier :  
Rallye-Vélo-Pique Nique ; Zumba Party (voir avec Carole les tarifs)  
Un « Vide Ta Chambre » (Vide grenier spécialisé dans les articles enfants)  
... autres idées ?

#### **6 – KERMESSE DU VENDREDI 27 JUIN**

- Les stands sont organisés par les maitresses, des parents sont sollicités pour aider. L'APE ajoute un « Tir à la Corde » ?
- L'APE offre l'apéritif aux parents et enfants : inviter le personnel de l'école et de cantine. On renouvelle le Pique-Nique Partagé. Prévenir Mme Texereau pour le barbecue.
- Un mot sera mis dans les cahiers début juin afin que les parents puissent réserver leur vendredi soir.

#### **7 – DIVERS**

Vide-Grenier le 06 juillet.

**FIN DE SEANCE 23H15**